
Herr Sterzenbach berichtet:  
 

-  dass das unleserliche Verkehrsschild Am Kapellenhof auf Anregung von Frau Schönenberg-Klein 
im Oktober 2016 ummontiert und auf die östliche Straßenseite und gut sichtbar neu platziert worden 
sei, 

 
- dass Herr Droppelmann um verstärkte Kontrollen des ruhenden Verkehrs Am Kapellenhof gebeten 

habe, was nun regelmäßig durchgeführt werde, 
 
- dass Vorsitzender Strausfeld im AKSMK vom 31.08.2016 gebeten habe, beim Straßenverkehrsamt 

nachzufragen, wann mit den noch ausstehenden  verkehrsrechtlichen Anordnungen zu rechnen sei. 
Diese Anfrage sei bereits im AKSMK am 17.01.2017 beantwortet worden. 

 
- dass Frau Schönenberg-Klein am 31.08.2016 darauf hingewiesen habe, dass die Sicht bei der 

Ausfahrt aus der Schmidtgasse durch Werbeaufsteller behindert werde und nach Intervention der 
Verwaltung eine Besserung zu beobachten sei.  

 
- Herr Droppelmann bedankt sich bei der Verwaltung für die am Kapellenhof durchgeführten 

Markierungsmaßnahmen. Diese würden funktionieren und er rege an, dies nach Möglichkeit auf der 
Kreuzstraße, ggf. auch auf der Krewelstraße fortzuführen. Dieser Vorschlag wird seitens des 
Vorsitzenden Strausfeld unterstützt. 

 


